

La Chine publie les noms de 18 pollueurs pour fraude et émissions excessives

Dossier de la rédaction de H2o
May 2015

Le ministre chinois de la Protection de l'environnement a dévoilé les noms de 18 entreprises de six provinces et municipalités coupables d'émissions excessives et de falsification des données sur la pollution. Le ministre a indiqué dans un communiqué avoir envoyé dix équipes d'inspection à Beijing, Tianjin, dans les provinces du Hebei, du Shanxi et du Henan et dans la région autonome de Mongolie intérieure pour évaluer l'application de la nouvelle loi sur l'environnement, qui est entrée en vigueur le 1er janvier.

Des infractions "flagrantes"

ont été découvertes au sein de 18 entreprises, notamment en termes d'émissions excessives, d'installations de traitement de la pollution insuffisantes et de falsification des données sur la pollution, a-t-il indiqué. Une usine de traitement des eaux usées en banlieue de Beijing a notamment falsifié des données en remplaçant des échantillons d'eau. Les données enregistrées sur les lieux présentent des écarts considérables avec celles soumises au ministre, explique le communiqué, ajoutant que les inspecteurs ont découvert une grande quantité de poissons morts et de lentilles d'eau dans les réservoirs d'eau de l'usine. Le ministre a déclaré d'avoir ordonné aux autorités locales de l'environnement d'enquêter et de sanctionner les pollueurs.

La Chine

a adopté une nouvelle loi sur l'environnement l'année dernière, promettant des sanctions plus sévères pour les infractions. Selon cette nouvelle loi, les contrevenants verront leurs noms publiés afin d'être discrédités.

Xinhua - 08-05-2015